



Datum: 2018-08-09

PRESSEMITTEILUNG

Bürgerstiftung unterstützt den 1. FC Langen



Mit Uwe Daneke (Bürgerstiftung), Stefan Schmidt (FC Langen) und Bürgermeister Frieder Gebhardt (Bildmitte von links) jubelten die Spieler der G-Jugend und ihre Trainer über die Unterstützung.

Foto: Dexheimer/Stadt Langen

Darüber freuen sich ganz viele Kicker in Langen: Bei der großen Saisoneröffnungsfeier des 1. FC Langen hat die Bürgerstiftung Langen dem Vereinsvorstand einen Scheck in Höhe von 4.000 Euro überreicht. Die Hälfte davon investiert der Club in einen Mäherboter, der künftig selbstständig das Rasenkleinfeld stutzen soll, auf dem die Kleinsten spielen. Das spart dem Verein jährlich knapp 2.000 Euro und soll sogar die Maulwürfe vertreiben, die auf dem Areal immer wieder ihr Unwesen treiben. Die andere Hälfte des Geldes war für die dringend notwendige Reparatur der Bewässerungsanlage auf dem hinteren Rasenplatz des FC-Geländes bestimmt. Durch die Zuwendung der Bürgerstiftung konnte die defekten Leitungen dort bereits instand gesetzt werden, sodass die Bälle – pünktlich zum Saisonstart – wieder über einen grünen Rasen rollen können.

Hausanschrift:

Südliche Ringstraße 80
63225 Langen (Hessen)

Telefon: 06103 203-126
Telefax: 06103 203-49126
E-Mail: sdexheimer@langen.de
Internet: www.langen.de

Ihre Gesprächspartnerin: Sabine Dexheimer